

Señaló Jaime Guzmán:

23-VIII-86 *Exercena*

“Demagogia y politización amenazan al sindicalismo”

“Las reivindicaciones sindicales deben rehuir la demagogia y enmarcarse dentro de un genuino gremialismo”, señaló ayer el abogado constitucionalista Jaime Guzmán, en una conferencia pronunciada ante alrededor de un centenar de sindicalistas de ENACAR, verificada en el Club Social de Lota Alto, en la provincia de Concepción, a invitación del Sindicato N° 1 de dicha empresa.

El conferenciante señaló que “los dos mayores peligros que tradicionalmente han amenazado en Chile al verdadero sindicalismo son la demagogia y la politización”. Añadió que “la demagogia procura arrastrar a los trabajadores a posiciones o demandas incompatibles con las posibilidades económicas de las empresas y del país, lo cual se traduce muchas veces en situaciones ventajosas para los sindicatos más poderosos, pero en desmedro de los sindicatos con menor poder de presión, de los trabajadores no sindicalizados y de los desempleados, es decir, atentando contra el bien común general”.

Jaime Guzmán expresó que “la Constitución de 1980 busca evitar estas realidades a través de principios básicos que garanticen la libertad de afiliación gremial o sindical, prohibiendo que se exija dicha afiliación como requisito para desarrollar cualquier actividad o trabajo”. Preciso que “en igual dirección apuntan las normas que favorecen la negociación colectiva por empresas y no por áreas de actividad, ya que es en cada empresa donde puede medirse el aporte que los diversos grupos de trabajadores realizan a la productividad, criterio válido para determinar el concepto de remuneración justa, que la carta fundamental vigente proclama de manera expresa”.